

erstellt: 20.03.2018

Perfektes Topping auf dem Eis oder Joghurt

O-Ton: Leo Bühler, Geschäftsführer, Leeotech, Au, Schweiz

Länge: 1:46 (einfach kürzbar)

Autor: Thorsten Krappa

Info: Endet meistens mit einem Fleck auf der Hose: Wenn man man die Erdbeer-Soße auf das Eis packen möchte. Oder es kommt einfach immer zu viel raus. Das Problem löst jetzt eine neue Topping-Maschine. Die ist auf der Anuga FoodTec in Köln vorgestellt worden.

Anmoderation: "Mama? Kann ich ein bisschen Soße auf mein Eis haben?" Manchmal klappt's - manchmal geht's auch richtig schief. Meistens, wenn die Flasche nicht mehr ganz voll ist und man auf den Flaschenboden haut. Kommt dann immer zu viel raus und auf der Tischdecke oder der Hose hat man dann die Flecken. Jetzt kommt aber Hilfe. Auf der Anuga FoodTec, der internationalen Zuliefermesse für die Lebensmittel- und Getränkeindustrie in Köln (bis 23.3.) ist eine neue Toppingmaschine vorgestellt worden. Mit der bekommen Sie einfach keine Flecken mehr. Unser Reporter Thorsten Krappa hat sich die Maschine mal von Projektmanager Leo Bühler erklären lassen.

Reportage

Die neue Toppingmaschine: Zu sehen noch bis zum 23.3. auf der Anuga FoodTec in Köln.

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Anuga_FoodTec_2018_Topping_fuer_Sossen_RPT.mp3